

Informationen aus dem Gemeinderat

Der Gemeinderat hat an seiner Sitzung vom 11. August 2025 neben Geschäften, die noch in Bearbeitung sind, folgende Dossiers behandelt:

Analysebericht Arbeitssicherheit Werkhof, Gartenbad und Aussenlager

Das jährlich durchgeführte Sicherheitsaudit durch den externen Sicherheitsbeauftragten attestiert dem Werkhofleiter, dass die geprüften Prozesse, Systeme oder Massnahmen die festgelegten Sicherheitsanforderungen erfüllen und das angemessene Kontrollen vorhanden bzw. wirksam sind, um relevante Risiken zu minimieren. Das Sensibilisieren der Mitarbeitenden im Bereich Sicherheit und Gesundheitsschutz ist ein zentrales Ziel im Führungszyklus. Der Gemeinderat dankt allen Mitarbeitenden für das umsichtige Wirken.

Entwicklungszusammenarbeit

Bettingen engagiert sich aktiv in der Entwicklungszusammenarbeit und unterstützt verschiedene Institutionen finanziell. Vier Schwerpunktprojekte der Bereiche Bildung, Gesundheit, Geschlechtergleichheit und Wasserversorgung werden über vier Jahre unterstützt.

Zudem werden aus einer Vielzahl von Gesuchen einzelne Jahresprojekte ausgewählt. Dieses Jahr werden nebst dem Verein Contigo (mit Sitz in Bettingen), welcher sich für die Unterstützung von Strassenkindern in Cusco, Pero engagiert, zwei neue Organisationen unterstützt:

- «Bruecke-lepont.ch» - mit einem Pilotprojekt für mehr Chancen am Arbeitsmarkt von Ausgebildeten landwirtschaftlicher und ländlicher Berufsbildungszentren in Togo.
- Verein Hungerprojekt Schweiz (THP Schweiz) – Projekt «Shea – das «Gold der Frauen»; dieses Projekt schafft nachhaltige Einkommensquellen und leistet einen langfristigen Beitrag zur Überwindung von Hunger und Armut in Benin.

Entwicklungszusammenarbeit leistet einen entscheidenden Beitrag, damit sich die Lebenssituation von besonders armen und benachteiligten Menschen verbessert. Die Schweiz ist ein privilegiertes Land; Bettingen eine privilegierte Gemeinde. Das kommt vielen zugute - denn wir teilen unseren Wohlstand mit anderen, die in Not sind.

Gewerbeapéro

Seit 2012 ladet der Gemeinderat die Bettinger Betriebe zum Gewerbeapéro ein. Ziel war das Kennenlernen einzelner Betriebe und der Austausch untereinander, wie auch zwischen Gemeinderat und Gewerbe.

Ab 2026 findet der Bettinger Gewerbeapéro mit einem neuen Konzept alle zwei Jahre und als öffentliche Veranstaltung statt. Dies erlaubt der Bevölkerung die Bettinger Betriebe näher kennenzulernen. Maximal 20 Betriebe werden ihr Wirken in der Baslerhofscheune einer breiteren Öffentlichkeit vorstellen können. Reservieren Sie sich bereits jetzt den 25. März 2026.